

avons fait dépendre le prix." Comment auriez-vous décidé la chose?

David proposa de courir une seconde fois; mais Opitz ne voulut pas y consentir, parceque, d'après lui, il n'y avoit pas de doute qu'il n'eût gagné. Hartmann dit enfin: il paroît mon cher Opitz, ou que tu as grande envie d'avoir la pomme, ou que tu attaches beaucoup de prix à l'honneur d'avoir gagné la gageure. Je t'accorde l'un et l'autre et t'abandonne la pomme toute entière. Lequel des deux regardez-vous comme le plus sage?

CX.

Adélaïde, la fille d'un ministre de ville passa une fois les fêtes de pentecôte à la campagne chez la soeur de sa mère. Elle y trouva sa cousine Elise. On peut bien s'imaginer, que les deux jeunes filles se racontèrent l'histoire de leur vie. Adélaïde ne pouvoit pas quelquefois s'empêcher de rire, lorsque Elise lui parloit de son filage et d'une vieille truie qui avoit douze petits cochons, et qu'elle lui racontoit les badinages des va-